
安全グループ次長（安全専任）の鳥越 廣美（とりこし

ひろみ）です。私は大阪出身です。今年の６月より本工事

に従事しております。過去に高知・兵庫・山口・福岡でダ

ム工事に従事しておりました。主に西日本での仕事が多

かったのですが、この度初めて東北地方で仕事をすること

になりました。この地に来て綺麗な紅葉を見ると間もなく

積雪があり、非常に驚いております。厳しい冬(雪)をこれか

ら経験することになります。

趣味は、ゴルフと温泉です。この辺りには多くの温泉が

あるので楽しみです。この秋に東成瀬村で収穫されたお

米・リンゴを大阪に送りました。家族・親族が「美味し

い」と大変喜んでおりました。

これからも様々な工事車両が国道342号線を通行するこ

とになりますが、安全にダム工事を進めていき、地元の皆

さんに喜んでもらえるようなダムを造っていきたいと思い

ますので、皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

工事１グループの小林 弘明（こばやし ひろあき）と申

します。工事１グループはCSGおよびコンクリートの品質

管理全般を担っており、私はCSGの材料管理を担当してい

ます。私は今年の10月に福岡県の小石原川ダム（堤体積

約830万㎥の大規模ロックフィルダム）より参りました。

これまで岩手、愛知、福岡で３つのダムの施工に携わり、

全て土と石で盛り立てるフィルダム工事に従事してきまし

た。東北では岩手県の胆沢ダムで約7年従事していましたの

で、非常に懐かしくもあり慣れ親しんだ土地で居心地よく

過ごしています。先日、以前よく通っていた千貫石温泉

（かなり熱い）に行って身体を癒してきました。これから、

東成瀬村や周辺のまだ訪れたことのない温泉を探索してい

こうと思います。現場は越冬準備をしながら一部の工事を

進めています。今年の冬は降雪量が多いと予想されていま

すので、除雪作業等に伴う冬型災害を起こさないよう安全

に施工を進めて参ります。引き続き皆様からのご支援・ご

協力の程よろしくお願い申し上げます。
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完成予想パース（南東側からの鳥瞰）

［第1１号］

工事概要 今後の予定

工 事 名 成瀬ダム堤体打設工事(第1期)

発 注 者 国土交通省東北地方整備局成瀬ダム工事事務所

工事場所 秋田県雄勝郡東成瀬村椿川地内

水 系 1級河川 雄物川水系成瀬川

地 質 緑色凝灰岩・凝灰角礫岩・凝灰質泥岩

工 期 2018年5月9日～2022年12月9日

（1,675日、約55ヶ月）

ダムの目的 洪水調整（F）・流量機能維持（N）・農業用水の補給（A）

水道用水の供給（W）・発電（P）

12/1 安全大会（密集回避のため分散して開催）

12/8 職長会パトロール

12/17 安全衛生委員会

12/22 職長会パトロール

12/24 災害防止協議会

12/26～1/7 年末年始 現場閉所期間

12月1日現在の人数 元請職員 64人

作業員数 174人

合計 238人

［発行元］

鹿島・前田・竹中土木JV 成瀬ダム堤体打設工事事務所

〒019-0803 東成瀬村椿川字立石３０－１

TEL：0182-23-5185

FAX：0182-23-5186 （担当：松村）

工事に関してご不明な点がありましたら、お気軽にお電話ください。

WEBサイトはこちら

www.narusedam.jp
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10月にオープンした土木の未来体験館「KAJIMA DX LABO」

次長（安全専任）

鳥越 廣美（竹中土木）

次長（工事１Gr）

小林 弘明（鹿島建設）

現 況 報 告

工事

現況写真

左岸（施工状況）
2020年11月撮影

右岸（施工状況）
2020年11月撮影

積雪が少しずつ始まり、当現場は1２月から冬季休工期間に入りましたが、除雪工に加えてCSG・コンクリート室内試験

ならびに基礎処理工（リムトンネル内部）を継続して実施予定です。10月14日にオープンした「KAJIMA DX

LABO」は大盛況で1ヵ月の来場者が700人を超えました。開館セレモニーや施設の内容等については当現場HPトピッ

クスを是非ご覧ください。今号が今年最後の工事だよりです。今年はコロナ禍の中、地元の皆様には大変お世話になりま

した。来年も安全に工事を進めて参りますので、引き続きご支援ご協力の程よろしくお願いします。

［献血活動（11月13日）］

日本赤十字協会からの依頼により、

ＪＶ事務所前での献血活動に協力しました

［KAJIMA DX LABOオープン（10月14日）］

佐々木村長らも出席して行われた

開館セレモニーでのテープカットの様子

［湯沢ロータリークラブ総会（10月1日）］

奈須野所長が当ダムの工事概要や

A⁴CSELについて説明しました

越冬のための養生工事等を終え、冬季休工期間に入りました。

「KAJIMA DX LABO」内観
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